

Nota de prensa

## Telefónica Tech y Anjana Data se alían para reforzar la gobernanza de los datos y la IA en España

 La plataforma de Anjana Data, integrada en el portfolio de Telefónica Tech fruto de esta alianza, destaca por su flexibilidad, agilidad, escalabilidad y competitividad al adaptarse a las necesidades específicas de cada cliente.

Madrid, 28 de marzo de 2025. <u>Telefónica Tech</u>, la unidad de negocios digitales de Telefónica, amplía su oferta de servicios y soluciones en el ámbito de la gobernanza de datos de la mano de <u>Anjana Data</u>. La alianza estratégica entre ambas compañías permite a Telefónica Tech ofrecer la solución Anjana Data Platform en España para que las empresas y la Administración Pública refuercen su posicionamiento en el área de gestión y gobierno del dato y de la IA.

Anjana Data Platform es una plataforma de gobierno de datos e IA que se integra de forma nativa en los principales ecosistemas tecnológicos para facilitar su implementación en entornos on-premise (en las instalaciones del cliente), híbridos y multicloud. Destaca, además, por su flexibilidad y sus capacidades de customización, ya que se adapta a las necesidades específicas de cada cliente de una forma rápida y sencilla mediante técnicas no-code y low-code (no requieren programación), así como por su escalabilidad, interoperabilidad y competitividad.

La plataforma permite a las organizaciones tomar mejores decisiones de negocio al basarse en datos y modelos de IA gobernados de mayor calidad. Anjana Data Platform no solo promueve la democratización de los datos para facilitar su explotación y extraer todo su valor, sino que también genera importantes ahorros de costes al ganar en eficiencia y favorece el cumplimiento de las principales regulaciones sobre datos e IA.

Carlos Martínez, director de soluciones y servicios de IA y Data en Telefónica Tech, explica: "La gobernanza de los datos es clave en cualquier organización porque los datos se han convertido en el activo estratégico más valioso para obtener una ventaja competitiva, facilitando la adopción masiva de la inteligencia artificial. La alianza con Anjana Data nos permite ampliar nuestro portfolio de servicios para clientes empresariales y del sector público, con una solución flexible que se adapta a sus necesidades".

Mario de Francisco Ruiz, CEO en Anjana Data, afirma: "Nuestro ecosistema de partners es una pieza fundamental de nuestra estrategia empresarial y nuestro modelo de negocio para poder ofrecer al mercado soluciones reales y prácticas que integren

## Telefónica. S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicación

consultoría y servicios con tecnología puntera como la nuestra. En este sentido, poder ir de la mano de Telefónica en un mercado tan competitivo como el nuestro, reafirma nuestra apuesta por una solución tecnológica innovadora y diferencial y nos permite llegar todavía más lejos ofreciendo un servicio conjunto basado en la excelencia y el éxito de nuestros clientes".

Anjana Data ha sido incluida en el primer Magic Quadrant de Gartner para Data & Analytics Governance Platforms como uno de los 16 vendors más relevantes en este ámbito a nivel internacional, posicionándose así como la única empresa española en aparecer en un Magic Quadrant de Gartner dentro del segmento de Data & Analytics.

## Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: https://telefonicatech.com/

## **Sobre Anjana Data**

Anjana Data es una empresa de software B2B y B2G orientada a producto y especializada en Gobierno de Datos e Inteligencia Artificial. Su principal línea de negocio se centra en el desarrollo, la comercialización, la implantación y el mantenimiento de Anjana Data Platform, una innovadora solución SaaS híbrida y multi-Cloud que permite a las organizaciones implementar y operativizar sus estrategias de gobierno de Datos & IA. Para más información, consulte: https://anjanadata.com/